
CDU Fraktion                                                                               Bremen, 11.04.2022

im Beirat Blumenthal

Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 25.04.2022, 

Baumpflanzungen am Parkplatz an der Straße „Unterm Berg“ in Rekum

Der Beirat möge folgenden Antrag an das Amt für Straßen und Verkehr (ASV) beschließen:

Wir beziehen uns auf den Beiratsbeschluss vom 17.12.2018, sowie das Schreiben von „Der
Senator für Umwelt, Bau und Verkehr“ vom 15.01.2019 dazu.

Gemäß Seite 2, letzter Absatz und Bild des vorgenannten Schreibens „… wäre aus fachli-
cher Sicht [eine Pflanzung von Bäumen entlang des Parkplatzes] möglich.“ Wie ersichtlich, 
ist der in Betracht kommende Geländestreifen als Fläche des ASV ausgewiesen. Dem 
Schreiben nach bestand jedoch noch diverser Klärungsbedarf. Dieser scheint, gemäß eines
dem Beirat vorliegenden Schreibens des Ortsamtes vom 21.02.2022 inzwischen ausge-
räumt zu sein. Somit sehen wir nach wie vor einen Bedarf für Ersatzbaumpflanzungen, zwi-
schen dem Rand der dem ASV zugehörigen Fläche und dem Deichgraben. Auch als Nach-
pflanzung dafür, dass es nach unseren Informationen dort bereits Bäume gegeben haben 
soll. 

U. E. würde eine solche Pflanzmaßnahme nicht nur aus ökologischer Sicht sinnvoll sein, 
sondern auch den tristen „Schotterplatz“ aufwerten.        

Kritisch anzumerken ist in diesem Zusammenhang, dass unser ursprünglicher Anspruch Er-
satzpflanzungen aufgrund der Baumaßnahme der neuen Feuerwehrwache in Farge am Ort
vorzunehmen nicht vollumfänglich berücksichtigt wurde. Stattdessen sollen die restlichen 
Ersatzbäume im Bürgerpark gepflanzt worden sein!!          

Holger Jahn ,  

CDU Fraktion 

      


